

Le mot de la présidente

*Lève-toi, brille : ta lumière arrive,
la gloire du Seigneur se lève sur toi.
Certes, les ténèbres couvrent la terre
et une obscurité épaisse recouvre les peuples ;
mais sur toi le Seigneur se lève,
sur toi sa gloire apparaît.
Des nations marcheront à ta lumière
et des rois à la clarté de ton aurore.
Lève les yeux et regarde tout autour :
tous, ils se rassemblent,
ils viennent vers toi ;
tes fils arrivent de loin,
tes filles sont portées sur la hanche.
Lorsque tu le verras, tu seras radieuse,
ton cœur bondira, il sera au large,
quand l'abondance de la mer se tournera vers toi,
quand les ressources des nations viendront vers toi.
Tu seras couverte d'une foule de chameaux,
de dromadaires de Madiân et d'Epha ;
ils viendront tous de Saba ;
ils porteront de l'or et de l'encens
et annonceront, comme une bonne nouvelle, les louanges du Seigneur.*

Esaïe 60.1-6

C'est un chant d'espérance que nous offre Esaïe ! Dans notre monde tourmenté de toutes parts, il nous invite à voir la lumière de Dieu, à célébrer la gloire du Seigneur. Cette espérance, nous l'avons fêtée à Noël : Dieu a manifesté son amour pour nous à travers un enfant nouveau-né : Jésus.

Je souhaite que tous nos cultes, toutes nos réunions, toutes nos rencontres et l'AG de notre Église brillent de cette lumière et transmettent cette espérance !

BONNE ANNÉE 2025 !

Martine Bazola.

Veillée de Noël dans notre temple de Voiron

« Gloire à Dieu au plus haut des cieux, et paix sur la terre aux hommes, qu'Il aime. »

Luc 2.14

Drôles de mages... c'était le titre de la saynète jouée, le soir du vendredi 20 décembre, pour vivre ensemble ce temps de Noël.

Drôles de mages, qui se querellent en route, qui cherchent leur chemin en distinguant l'Étoile avec difficulté ou méfiance.

Drôles de mages, qui pensent arriver à bon port devant une auberge chaude et accueillante, et qui hésitent longtemps à franchir le seuil de cette étable froide...

Drôles de mages, qui marchent longtemps, qui trouvent l'enfant et repartent aussi vite !

Drôles de mages, qui nous ont obligés à nous déguiser, à réviser un texte reçu peu de temps avant, à imaginer des répliques savoureuses, à tenter de nous dépasser, nous qui ne sommes pas des comédiens aguerris.

Drôles de mages, qui nous ont fait jouer, rire et chanter lors de cette veillée de Noël.

Drôles de mages, qui nous ont réjouis en partageant avec nous le chemin éclairé par l'Étoile.

Drôles de mages, qui ont transformé cette froide soirée d'hiver en une chaude envie de partager avec ferveur cette grande nouvelle de la venue de notre Seigneur.

Une belle veillée de Noël, qui nous a ensuite rassemblés autour de quelques gâteaux et friandises partagés avec convivialité. Belle expérience, et belles joies !

Et si, dorénavant, avec ces drôles de mages, nous fêtons Noël plus souvent à Voiron ?

Après ce beau moment passé ensemble à louer notre Seigneur, à se réjouir de sa venue, nous avons décidé de nous retrouver, même peu nombreux, dans le début de la soirée du 24 décembre au temple !

Les drôles de mages étaient déjà repartis, mais nous nous sommes réjouis de lire ensemble le récit de la Nativité, chacun à tour de rôle, en alternant avec les cantiques de Noël entonnés avec ferveur !

Éric Chanal.



Un culte de début d'année réjouissant

Après la fête de Noël joyeuse placée sous le signe des trois mages dans une saynète originale interprétée avec conviction par des membres du CP, le thème des mages a été repris au culte du 12 janvier. Pour ce premier culte de l'année 2025, la pasteure Marie-Pierre van den Bossche — merci à elle — a fait entrer dans l'assemblée un vent de joie, de musique et de remise en route avec une interpellation sur la recherche de sens de ce que nous vivons et le sens de la vie en général.

La pasteure a illustré sa prédication d'expériences personnelles puis nous avons tenté de comprendre le sens de l'attitude mauvaise du roi Hérode, de l'étoile qui bouge et conduit les mages jusqu'à l'étable de Béthléem et du retour des mages par un autre chemin. L'amour de Dieu et sa fidélité sont l'explication probable de ces actions pas toujours compréhensibles. Dieu nous a donné son fils unique, Jésus, qui a dit à ses disciples : « *Je suis le chemin, la vérité et la vie.* » Et nous, sur quel chemin sommes-nous aujourd'hui ?

L'assemblée nombreuse a bien répondu aux chants même nouveaux et les bougies ont rendu l'atmosphère paisible et lumineuse.

Antoinette Dutilly.



Des nouvelles du CP

Une journée de formation était proposée le samedi 11 janvier dernier, au CUJD à Montbonnot, par le Conseil régional de l'EPUdF. La journée était destinée aux conseillers presbytéraux : Martine et Éric étaient présents, aux côtés d'une vingtaine de personnes.

Le thème de la formation était : « *Comment sortir d'un conflit ?* » La journée a été organisée ainsi :

1. Des moments d'échanges.
2. Des travaux en sous-groupe avec un retour ensuite à l'assemblée, à partir de textes bibliques illustrant un conflit. Ainsi, Éric se trouvait dans le groupe autour de Genèse 4.3-8 (le conflit entre Caïn et Abel). D'autres encore ont échangé sur Actes 15.36-40 (Paul et Barnabas). D'autres enfin ont discuté sur Actes 5.27-42 (les apôtres et le sanhédrin).
3. Et nous fûmes même acteurs dans un jeu de rôle « conflictuel » illustrant des divergences d'opinions au sein d'une église, certains imaginant conserver le temple, la liturgie, les chants et l'orgue, tandis que d'autres se tournaient uniquement vers la jeunesse, en désirant oublier tout ce qui rattache au passé...

Ce fut une journée riche et intense ! Le temps (6 heures de formation) nous a paru court. Nous n'avons pas reçu de recettes miracles à la résolution d'un conflit, mais l'Esprit Saint, notre esprit de communion et la volonté de résoudre nous permettent toujours d'avancer !

Mercredi 26 mars à 19h30, le consistoire se réunira en notre temple de Voiron, au gré d'une réunion de CP.

Le conseil presbytéral.



Pour l'unité des chrétiens

« *Crois-tu cela ?* »

Jean 11.26

Tel est le thème de la semaine de prière pour l'unité des chrétiens célébrée du 18 au 25 janvier 2025 dans de très nombreux pays, tel était le thème de la réunion de prière œcuménique, organisée par des membres de l'Église protestante unie de Voiron, le jeudi 23 janvier 2025 à 9h30.

Nous étions une quarantaine au temple, protestants, catholiques et évangéliques pour cette réunion fraternelle : cantiques, lecture du texte de l'Évangile (Jean 11.17-27) et du Credo intitulé Symbole de Nicée, prières libres se sont succédé.

Quelle joie de nous retrouver, d'unir nos voix et nos cœurs et de prier ensemble !

Quelle joie de bavarder ensuite en partageant le pot de l'amitié !

L'unité des chrétiens, ce n'est pas seulement une semaine : une célébration œcuménique, préparée par l'Église protestante unie, l'Église catholique et la Cité de lumière de Voiron, aura lieu le vendredi 25 avril 2025, à 20h en l'église Saint-Pierre. Je souhaite que nous soyons très nombreux ce soir-là !

Martine Bazola.

Appel pour l'accueil de l'association Espérance Nord-Sud fin juin

L'association Espérance Nord Sud est une association issue de l'Église réformée de France, qui œuvre au Cameroun depuis plus de vingt ans, plus particulièrement dans le domaine de la santé¹. Elle est régie par la loi 1901. Depuis 2015, elle est présidée par le pasteur Richard Dahan.

Richard Dahan, qui habite à Voiron, a demandé au conseil presbytéral la possibilité d'organiser l'AG de cette association dans notre temple le week-end du 27 au 29 juin, ce que nous avons accepté.

Un problème de logement se pose pour plusieurs personnes, pour les nuits du vendredi au samedi, du samedi au dimanche et, éventuellement, du dimanche au lundi :

- Qui pourrait accueillir un camping-car pendant ces 3 nuits ?
- Qui pourrait loger un couple et/ou 2 autres personnes seules ?

Merci pour vos réponses.

Martine Bazola.

¹ <https://www.esperancenordsud.org/>

L'agenda

Culte	dimanche 9 février à 10h15 au temple culte animé par le pasteur Richard Dahan <i>(simultanément, en téléconférence)</i>
Culte	dimanche 23 février à 10h15 au temple <i>(simultanément, en téléconférence)</i>
Culte	dimanche 9 mars à 10h15 au temple <i>(simultanément, en téléconférence)</i>
AG de l'EPUDV	dimanche 23 mars à 9h30 au temple <i>(simultanément, en téléconférence)</i>
Réunion de prière consistoriale	tous les mardis à 11h30 <i>(en téléconférence).</i>
KT	<i>contacter Vincent Prasil.</i>
Groupe de prière	<i>contacter Martine Bazola ou Pierre Vernet.</i>
Groupe de prière Emmanuel	<i>contacter Sandrine Petithomme ou Pierre Vernet.</i>
Groupes œcuméniques (lecture biblique, ACAT)	<i>contacter Marie-France Lanz.</i>

L'annuaire

Téléconférence	01 84 14 15 17 (code 129 152)
Contact paroisse	Martine Bazola (présidente du CP) 06 88 32 25 01 bazolamartine@orange.fr
Sandrine Petithomme	sandrinepetithomme@yahoo.com
Pierre Vernet	pierre.vernet@wanadoo.fr
Vincent Prasil	vprasil38@gmail.com
Marie-France Lanz	lanz.daniel@wanadoo.fr
Olivier Lavoisy (<i>Notre Lien, Réveil</i>)	olivier.lavoisy@pm.me

Le nouveau RIB de la paroisse

IBAN	FR76 1027 8089 3200 0217 3380 102
BIC	CMCIFR2A
Domiciliation	CCM du Voironnais 8, avenue Léon-et-Joanny-Tardy 38500 Voiron
Titulaire du compte	Association culturelle Église protestante unie de Voiron

Le RIB du diaconat

IBAN	FR76 1027 8089 3200 0660 2584 014
BIC	CMCIFR2A
Domiciliation	CCM Voiron 8, avenue Léon et Joanny Tardy 38500 Voiron
Titulaire du compte	Diaconat protestant de Voiron

Église protestante unie de France – Paroisse de Voiron
3, boulevard du 4-Septembre – entrée n°1 – 38500 VOIRON

www.erf-voiron.fr

Pour toute remarque, demande d'information, modification d'abonnement, désinscription de cette liste de diffusion ou pour envoyer votre contribution écrite à ce Lien (comprenez, un « article »), merci de contacter Olivier Lavoisy : olivier.lavoisy@pm.me